
会議名 第6回ウォーターパーク跡地等検討委員会

開催日時 令和６年７月23日（火曜日）　午後３時00分～４時38分

場所 辰野町役場　大会議室

出席者 出席者　委員12名、関係課10名、事務局６名、委託業者３名

会議次第

１.開会
２.委嘱状交付
３.委員長あいさつ
４.協議
（1）前回の振り返り
（2）各グループの意見の取り扱いと計画図案の提示に基づきワークショップ
（3）その他
５.その他
６.閉会

発言者 会議の内容

課長
２．委嘱状交付
新たに２名の検討委員の皆さんに机上交付により、委任状を交付させていた
だく。（本日出席者１名）

副委員長

私がその後を引き継ぐということになりましたが、どんどん会議が進んで
いる中での途中からの参加ですので、本当に申し訳ないと思っております。
私なりに何とか早く追いつけるように努力したいと思いますので、ぜひお仲
間に入れていただいて、よろしくお願いいたします。

委員長

３.委員長あいさつ
 前回は皆さんにワークショップをやっていただき、グループに分れて実現可
能なものも、ちょっと無茶なものも含めて楽しく意見を出しグループ発表を
した。今回改めてまとめたものを皆さんで見ていただき、町の方から具体的
な提案が出ると思う。それをベースにこの先このウォーターパーク跡地がど
んなふうになっていくかを皆さんで活発な意見で形のあるものにしていけれ
ばいいかなと思います。

委員長
４.協議（1）前回の振り返り
・事務局説明お願いします。

事務局
４.協議（1）前回の振り返り
・会議資料に基づき事務局説明

委員長
４.協議（2）各グループの意見の取り扱いと計画図案（利活用平面図
（案））の提示に基づきワークショップ
・技研開発説明お願いします。

事務局

４.協議（2）各グループの意見の取り扱いと計画図案（利活用平面図
（案））の提示に基づきワークショップ
・４グループの計画図案の特色を説明しながら、１枚の計画事案にゾーニン
グをまとめた資料説明。

A委員
・展示場、展示スペースは色んな作品を飾れる場所で、屋外ではなく、研修
スペースみたいな場所。

事務局 ・建物内に設置計画し、屋外にはしない。

A委員 ・WP跡地の斜面の箇所から荒神山を一周できるようなルートを。

事務局 ・マレットゴルフ場に接続で来るようなルートを検討する。

会　　　議　　　録



B委員
・WP跡地の荒神山全体を見ての位置図づけは？アラパとの関係性は？陸上競
技場のヘリポートは？

事務局
・昨年度の討議を経て３つのコンセプトを決定し検討を行っている。陸上競
技場は辰野町地域防災計画でヘリポートに指定。

C委員
・WP跡地面積の確認とWP跡地に全部の意見を取り入れると、フェーズフリー
の意味がなくなる。

事務局
・斜面を入れるとおよそ1.3ha。どのような災害、規模によっても避難対象や
防災倉庫の大きさが変わる。

C委員 ・各区にある防災倉庫は勿論、メインとなる防災倉庫は必要。

事務局 ・防災担当課と相談する。

D委員
・コンセプトの中にも子どもから高齢者まで多世代集まれる広場になってる
が、日陰のある場所は？

事務局 ・四阿と大きな屋根の施設を考えている。

A委員 ・WP跡地から北側へ下る階段は、管理が大変になる。

事務局 ・階段通路は削除します。

C委員 ・防災的要素で、電源確保できるような設備を。

事務局 ・関係課と検討します。

E委員
・展示スペースは既存施設を使用しては？防災倉庫前は大型車などの対応で
きるように。

事務局
・既存施設の活用が可能か検討します。駐車場等大型車への対応を検討しま
す。

F委員 ・今回検討している箇所は災害的に安全か？

事務局
・町ハザードマップでは色塗りされていない（水害、土砂災害）。地震につ
いては町全体が想定震度内になる。

G委員 ・源泉の廃熱利用の熱交換発電は？既存施設（建物）の有効利用を。

事務局 ・関係課と協議します。

C委員
・先ほど説明の町ハザードマップは安全を保障してるものでないことを頭の
中に。

B委員
・陸上競技場第4コーナー付近に水が集まる。下流に流れるとWP跡地に流れ込
む。

事務局 ・関係課と現地確認します。

H委員 ・増設する駐車場の必要台数の再確認を。

事務局 ・再度確認、検討します。

I委員 ・展望スペースから何が見えるのか？

事務局 ・北側を見渡せる展望台はあるが、西側を見渡せる展望台がない。

A委員 ・荒神山を1周できるルートの途中に展望台あった方が良いのでは。

事務局 ・展望スペースを休息スペースとしたい。

B委員 ・土日開催の大会等で駐車場台数が少ない。

事務局 ・再度検討します。

委員長
４.協議（3）その他
・事務局説明お願いします。

事務局
４.協議（3）その他
・特になし

委員長
５.その他
・事務局説明お願いします。



事務局
５.その他
・今回出された提言をまとめ、サウンディング型市場調査を行う。次回開催
は１２月頃。

副委員長
６.閉会
以上で閉会します。


